



l'Égypte



feuilleton

livres



actualité



et aussi



Cours d'égyptien hiéroglyphique

■ **Pierre Grandet**, docteur en égyptologie, est né en 1954. Après des études d'histoire et d'égyptologie à l'Université de Paris IV-Sorbonne et à l'École pratique des hautes études, il enseigne l'égyptien hiéroglyphique et la civilisation pharaonique au cours Khéops depuis 1986. Il est également chargé de cours à l'Université catholique de l'Ouest, à Angers, et collabore régulièrement à la revue L'Histoire.

■ **Bernard Mathieu**, agrégé de lettres classiques, docteur en égyptologie, est né en 1959. Après des études de lettres et d'égyptologie à l'Université Paul-Valéry et à l'École pratique des hautes études, il a enseigné l'égyptien hiéroglyphique au cours Khéops entre 1986 et 1990. Maître de conférences en égyptologie à l'Université Paul-Valéry de Montpellier de 1994 à 1999, il est actuellement directeur de l'Institut français d'archéologie orientale (Ifao) du Caire.

